

Bonjour

La fin du monde, c'est pour quand ?

Jésus a refusé de répondre à cette question. Il a simplement indiqué certains événements qui en seront les signes avant-coureurs. C'est le cas en particulier dans l'Évangile de ce dimanche. Et malheureusement, nonobstant les recommandations du Christ, certains utilisent ses propos pour nous dire que ça y est, nous y sommes. Or les leçons de l'histoire nous révèlent que cette attitude s'est répétée de nombreuses fois et à toute époque... et nous sommes toujours là !

Certes, notre attention et notre vigilance sont requises à chaque instant. Nous ne devons pas nous endormir face aux à-coups qui touchent notre monde et notre société. Il nous faut savoir réagir pour préserver la planète, pour veiller sur la paix, pour travailler à plus de justice, pour permettre à chaque être humain d'être respecté dans ce qu'il est.

Toutefois, avec conscience et lucidité bien évidemment, nous ne devons pas laisser notre espérance et notre volonté d'agir être mises à mal. Nous croyons que l'homme, créé à l'image de Dieu, et avec l'aide de Dieu, a les ressources pour surmonter maintes difficultés. Comme nous y invite Jésus, ne nous laissons pas égarer. La fin du monde sera quand elle sera. Et en définitive, chacun de nous connaîtra la fin du monde quand il quittera ce monde pour passer dans l'au-delà. Dès lors, sachons d'abord lire les signes qui nous sont donnés personnellement. Ainsi nous pourrons vraiment nous préparer à ce grand passage en nous enrichissant de ce qui donne sens à l'existence : l'Amour. Et soyons convaincus que la persévérance dans la foi peut nous garder dans la vie, ici-bas et auprès de Dieu.

Abbé Benoît Decreuse  
Curé des paroisses  
de Levier, de Frasne, du Val d'Usiers-Arc sous Cicon,  
de Montbenoît-Gilley et de Mouthe-Lac-Mont-d'Or